



Consum abre dos nuevas tiendas en Valencia y alcanza los 300 supermercados en la Comunitat

Se encuentran en el barrio valenciano de Orriols y en Tavernes de la Vallidigna y para su puesta en marcha se ha contratado a 71 personas en total

València, 2 de octubre de 2024.- Consum abre mañana dos nuevos supermercados en la provincia de Valencia, uno en el barrio de Orriols de la capital y el otro en la localidad de Tavernes de la Vallidigna. Con estas dos nuevas tiendas la Cooperativa alcanza los 510 establecimientos en la Comunitat Valenciana, 300 tiendas Consum y 210 franquicias Charter.

Para la puesta en marcha de las dos tiendas la Cooperativa ha contratado a 71 personas de localidades próximas a los dos establecimientos: 33 personas han sido contratadas para la tienda de València capital y 38 personas para prestar servicio en la tienda de Tavernes de la Vallidigna.

La tienda del barrio valenciano de Orriols está situada en la calle Agustín Lara, número 10 y cuenta con otras dos salidas: una por la calle Baeza y otra por la calle San Juan Bosco. El establecimiento cuenta con 1.400 metros cuadrados de superficie, 19 plazas de parking con un punto de recarga para vehículos eléctricos y 3 cajas autopago para agilizar las compras más pequeñas. Con este supermercado Consum suma 3 tiendas en esta zona ya que contaba con un establecimiento en el Camino de Moncada y el pasado año abrió otro en la calle Bilbao.

El nuevo Consum de Tavernes de la Vallidigna es la primera tienda propia que la Cooperativa tiene en la población donde ya contaba con 3 franquicias Charter. Está situado en la Avenida Vallidigna, número 80, tiene más de 1.400 metros cuadrados, cuenta con 104 plazas de aparcamiento con 2 puntos de recarga para vehículos eléctricos, 3 cajas autopago y placas solares para autoconsumo.

En ambas tiendas los clientes pueden disfrutar de atención personalizada en pescadería, charcutería y carnicería, sección de fruta y verdura a granel, horno con bollería a granel, sección de perfumería y marcas exclusivas Consum.

En este ejercicio 2024 la Cooperativa prevé abrir un total de 15 tiendas, 7 de ellas en la Comunitat Valenciana. 4 en Cataluña, 2 en la Región de Murcia, 1 establecimiento en Andalucía y 1 más en Castilla-La Mancha.



conócenos





El trabajo que buscas

Consum es una de las mejores empresas para trabajar en España, tal y como acredita el certificado Top Employers, que la Cooperativa obtuvo el ejercicio pasado por undécimo año consecutivo.

En 2023, Consum implantó la jornada laboral de 5 días en el 100% de su red de tiendas y plataformas, convirtiéndose en la primera empresa del sector retail en aplicar esta medida de conciliación en todas sus tiendas. En febrero de 2024 aplicó una subida salarial del 3,6% para el 100% de la plantilla.

Además, los trabajadores disfrutan de jornada continua, 5 semanas de vacaciones, proximidad del puesto de trabajo al domicilio, participación en los beneficios de la Cooperativa y flexibilidad para conciliar la vida personal y profesional.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica (MITECO).



conócenos

